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今日关注

□记者 王若馨 通讯员 张
建华

昨日，洛阳热力有限公
司（以下简称市热力公司）总
经理白志端、副总经理刘胜
利和另外几名负责人做客晚
报问暖热线。9时至11时，
晚报3部电话共接到读者来
电129个，截至昨日洛阳晚报
记者发稿时，白志端确认，较
为集中的供热问题已基本解
决，属于物业负责的非直管
小区，也已敦促其尽快解决。

□记者 王若馨 通讯员 张冬慧

本报讯 昨日，洛阳晚报记者从洛
阳阳光热电有限公司（以下简称“阳光
电厂”）了解到，经过积极抢修，阳光电
厂 1号机组于昨日 22时开始点火启
动。预计明日，市城乡一体化示范区推
迟供热的8个小区及党政机关、企事业

单位办公场所将开始供热。
在今冬采暖季开始前，因阳光电厂

1号机组出现故障，导致市城乡一体化
示范区8个小区预计推迟10天供热（详
见本报14日A13版）。昨日，洛阳晚报
记者从洛阳北控水务集团有限公司新
区热力分公司了解到，阳光电厂1号机
组恢复正常后，之前因机组故障推迟供

热的市城乡一体化示范区8个小区及
党政机关、企事业单位办公场所将在明
日开始供热。这8个小区分别为：半岛
明珠、建业·森林半岛、高层次人才小
区、顺驰·第一大街、鸿儒小区、太康新
苑、洛龙区公务员小区、帝都国际城。

阳光电厂的相关负责人称，1号机
组重新点火启动，将为市城乡一体化示

范区的热源再添一把“火”。“市城乡一
体化示范区热源一直比较紧张，1号机
组点火之后所提供的热量将使该区供
热恢复到正常水平。”该负责人说。

洛阳北控水务集团有限公司新区
热力分公司负责人建议，这些小区居民
24日下午家中留人，查看暖气设施是否
有漏水等问题。

□记者 王若馨 通讯员 张冬慧

继洛阳热力有限公司总经理白志
端昨日做客晚报问暖热线后，今天，洛
阳北控水务集团有限公司新区热力分
公司（以下简称新区热力分公司）总工
程师王建国将携另外几名相关负责人
来到晚报问暖热线，一对一解答您的供
热问题。

如果您家已供热，您对小区供热情
况有疑问或者想投诉；如果您家供热延
迟，您想了解最新的工程进展；如果您
家还没供热，您想咨询自家啥时候能够
用上暖气……凡属新区热力分公司辖
区内的供热问题，您都可以在今天9时
至11时拨打电话，听听新区热力分公司
负责人的回复。

另外，洛阳高新热力有限公司的负
责人将在明日9时至11时做客晚报问
暖热线，凡高新热力有限公司辖区内的
供热问题，届时您都可以打电话咨询。

●时间：
新区热力分公司 今日9时至11时
高新热力有限公司 明日9时至11时
●电话：65233786 65233696

65233502
●温馨提醒：
新区热力分公司主要负责洛河以

南及高新区部分用户集中供暖的建设
与运营

洛阳高新热力有限公司主要管辖
高新区

昨日22时，阳光电厂1号机组点火启动

明日，延迟供热小区及单位开始供热

昨日，晚报读者对话市热力公司“一把手”——

两小时来电129个
“热”点问题已基本解决

问暖热线
今天继续
等您来提问
今日9时至11时，新区热力分
公司负责人为您解答“热”问题
明日同一时间，洛阳高新热力有
限公司的负责人也将做客晚报

兴隆花园、健康西路16号院、
洛玻集团家属区出现的管网故障
该由谁维修，维修费是否包含在城
市基础设施配套费中？

刘胜利：从 2009 年 12 月 1 日
起，我市开征城市基础设施配套
费，配套费主要用于热源厂到小
区建设红线之间的城市主管网
的建设和维修，这部分由热力公
司负责，与城市供热主管网连接
的用户支线、小区热力站、庭院
管网归全体业主所有，分户计量
装置及户内用热设施归业主所
有；小区供热系统的维修，在质
保期内，如果是置业或者物业公
司建设的设施，根据合同约定由
置业和物业进行维修，如果是热
力公司建设的供热设施，在质保
期内由热力公司负责维修、维
护，超出质保期后维修费用应由

全体业主承担。我市的供热价
格只包含购进的热费和热力站
运行的电费、水费、管理费，不包
括供热系统的维护费用。

白志端表示，市民来电涉及
的31个需要现场处理的诉求已
全部解决，提问集中的供热问题
已基本解决。感谢晚报问暖热线
给他们提供了一个和用户交流的
平台，他们会尽可能地解决实际
问题，读者也可以直接拨打市热
力公司电话64588158反映问题。

如果有散热器、地暖不热，室
温不达标的情况，可以联系洛阳市
祺祥暖通，咨询电话62788657
或13373772097。

5名读者咨询升龙广场1、2、3号楼
是何原因无法供热，什么时候能供热。

白志端：新小区首次供热前，要经过
热力公司对开发商建设的供热设施进行
验收后才能进行直管到户，目前他们还
没有接到升龙广场小区物业要求对其小
区供热设施进行验收的申请。

19名读者来电反映中富锦园小区
开发商原承诺使用市政集中供热，却在
实际操作中改用其他方式供热，遭到业
主反对，他们想知道该小区何时能够使
用市政集中供热。

白志端：今年5月，我公司已给予明
确答复，因该小区所在区域城市热力主
管网负荷已满，暂时不能供热，待调整供
热规划、进行热负荷置换后才能向小区
供热。11月7日，我们正式接到该小区
开发商提交的用热申请，我公司积极向
规划部门申请对区域供热规划进行调
整，如一切顺利，预计 2015 年冬季具备
供热条件。

白志端提醒，开发商在房屋建设初
期，应先与市热力公司进行接洽，达成供
热协议，然后再向购房者进行宣传，购房
者也可在购房前向市热力公司市场科
（64855333）进行咨询，确认所购买小区
住房是否能够使用集中供热。

●来电问题:小区何时能
用热
●解决情况:“基本上都能
在电话中给出答复”

●来电问题:
暖 气 不 热 该
咋办
●解决情况:

“属于热力公司
直管的用户，接
到电话后会立
即派人到现场
处理”

●来电问题:咨询小区供热设
施维护的权限
●解决情况:“基本上都能在电
话中给出答复”

●来电问题:由物业负责
供热的小区暖气不热该
咋办
●解决情况:“会配合市
供热办、市物业办对投
诉比较集中的小区进行
监督，把供热质量提上
去”

绘制 闵敏

9时至11时，
晚报3部电话
共接到读者来
电129个

【问题一】

【问题二】

【问题三】


